
Protokoll: 

RM Naumann wünscht sich für künftige Berichte einen Ausblick auf die nächsten Jahre, so dass eine 

Zukunftsperspektive für die Koblenzer Kultureinrichtungen abgebildet werden könne. 

 

Dazu verweist die Vorsitzende auf die geplante Veranstaltung „Museum der Zukunft“ im Juni. 

 


